
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 1856

Prix 790 €

Soorts-Hossegor
Appartement à louer (40150)
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Location de tourisme dans les landes, à soorts-hossegor (40150), à proximité des

commerces, spots de surf à la plage centrale sud et du centre-ville, piscine privee

dans résidence le point d'or, parking spacieux (grand suv possible) intérieur au 1er

sous-sol,  cellier  au  rez-de-chaussée  pour  vélos  et  planches  surf,  de  2  à  7

couchages, mobilier artisanal ; 2 pièces avec loggia, entièrement refait en 2022 de

42m2 au 2ème étage sur 3 avec ascenseur, composé d'une entrée avec placard,

séjour  spacieux  avec  canapé  convertible  140x200,  et  tv  connectée  et  wi-fi,  3  lits

jumeaux d'appoint 90x190, ...

Tourist rental in the landes, in soorts-hossegor (40150), close to shops, surf spots

at the central beach and the city center, private pool in the residence le point d'or,

spacious  parking  (large  suv  possible)  interior  in  the  1st  basement,  cellar  on  the

ground floor for bicycles and surfboards, from 2 to 7 beds, handcrafted furniture; 2

rooms with  loggia,  completely  redone in  2022 of  42m2 on the  2nd floor  out  of  3

with elevator, composed of an entrance with cupboard, spacious living room with

sofa  bed  140x200,  and  connected  tv  and  wi-fi,  3  extra  twin  beds  90x190,  fully

equipped open kitchen ...

ARC EN CIEL IMMO

37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME
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